Montbazin Historique



Statue du Belge

En 1940, des citoyens belges, civils et chasseurs ardennais, érigent près de l'église une statue pour remercier la population de Montbazin de l'aide apportée aux civils et aux militaires en ce début de guerre mondiale.

75 années plus tard, le Cercle de Recherches sur le Patrimoine Montbazinois a fait rénover le monument par le sculpteur Grégory Biau.

La statue rénovée a été inaugurée le 18 juillet 2015 en présence d'une nombreuse assistance et de descendants civils et militaires belges.



En 1940, qualques ciutadans bèlgas, civils e caçaires ardeneses, erigisson, prèp de la glèisa, una estatua per mercejar la populacion de Montbasin per son ajuda als civils e als militars en aquela debuta de guèrra mondiala. 75 annadas mai tard, lo cercle de recèrcas sul Patrimòni Montbasinenc a fait renovar lo monument per l'escultor Gregòri Biau.

L'estatua renovada es estada inaugurada lo 18 de julhet de 2015 en preséncia d'una assisténcia nombrosa e de mantuns descendents civils e militars bèlgas.



La statue avant rénovation

In 1940, some Belgian citizens, civilians and soldiers from the "chasseurs Ardennais" infantry, erected a statue near the church to thank the population of Montbazin for the help given to soldiers and civilians at the beginning of the second world war. 75 years later, the "Cercle de Recherche sur le Patrimoine Montbazinois" hired Gregory Biau, a sculptor, to renovate the monument. The renovated statue was inaugurated the 18 July 2015 in presence of numerous people, including descendants of Belgian civilians and soldiers.





Cercle de Recherches sur le Patrimoine Montbazinois www.memoire de montbazin.fr